VAUD BASCULE À GAUCHE

ÉLECTION La Verte Béatrice Métraux succède à Jean-Claude Mermoud au Conseil d'Etat vaudois.

e Conseil d'Etat vaudois est désormais à majorité roseverte. L'écologiste Béatrice Métraux a ravi hier le siège laissé vacant par le décès de Jean-Claude Mermoud. L'UDC perd son seul siège dans un exécutif romand. Au ze tour de l'élection complémentaire, Béatrice Métraux a devancé l'UDC Pierre-Yves Rapaz de plus de 13 000 voix. L'écologiste a obtenu 54,04% des suffrages, contre 43,15% à son concurrent. A 30,34%, la participation stagne à un bas niveau.

Le Conseil d'Etat vaudois devient ainsi le seul gouvernement cantonal à majorité rose-verte de



surent Gillieron/Keystone

Suisse romande. L'exécutif vaudois avait brièvement basculé à gauche entre 1996 et 1998 avec l'élection du popiste Josef Zisyadis. En Suisse, seuls Berne et Bâle-Ville sont dans la même situation. La syndique de Bottens a cartonné à Lausanne, où elle a remporté 67,26% des voix. Elle a aussi fait de très bons scores dans des bourgs comme Echallens, Orbe ou Sainte-Croix. Elle devient la troisième femme du gouvernement vaudois, une première. Députée depuis Je suis fière de pouvoir travailler pour le bien du canton»

Béatrice Métraux

2007, cette juriste de formation dirige la FSF, le principal syndicat de la fonction publique vaudoise. Française d'origine, elle est mariée à un ingénieur forestier vaudois avec lequel elle a trois garçons. Elle vit en Suisse depuis 1981.

Pas de bouleversement

Le basculement à gauche ne va pas bouleverser la politique cantonale, d'autant que la législature se termine dans six mois. «Il y aura quelques décisions différentes, mais le Parlement ne change pas», il reste à droite, a expliqué le conseiller d'Etat socialiste Pierre-Yves Maillard. • ATS